

Stadt Unterschleißheim
Herrn 1. Bürgermeister
Christoph Böck

Jürgen Radtke

Unterschleißheim, 21.03.2023

Anfrage

„Noch haben wir es selbst in der Hand“ so formulierte die Tagesschau gestern ihren Beitrag zum Abschlussbericht (IPCC-Bericht) des Weltklimarates.

Dem Antrag der damaligen Grünen Fraktion **“Unterschleißheim startet Klimaoffensive“** hatte am 25.07.2019 der Stadtrat (nach dem früheren Verfahren) zur Bearbeitung durch die Verwaltung mit großer Mehrheit zugestimmt. Leider ist bisher, nach unserem Kenntnisstand, nur Punkt 2, nämlich der der Klimarelevanzprüfung, bearbeitet und weitgehend umgesetzt.

Wie ist eigentlich der Bearbeitungsstand der anderen beantragten konkreten Maßnahmen und Vorschläge?

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Jürgen Radtke

Stadtrat, Stv. Fraktionsvorsitzender

Anhang Antrag **„“Unterschleißheim startet Klimaoffensive“**